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Landesrechnungshöfe1 

 

 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Ist Ihnen der kritische Erfahrungsbericht zur Wirtschaftlichkeit von ÖPP-Projekten, hrsg. von 
den Präsidentinnen und Präsidenten der Rechnungshöfe des Bundes und der Länder 
bekannt? 
 
Haben Sie ihn insbes. im Hinblick auf das Magdeburger Projekt gründlich analysiert? 
 
Welche Schlussfolgerungen wurden, insbes. zur Risikominimierung, abgeleitet? 
 
Wie beurteilen Sie die im Bericht dargestellten Feststellungen im Detail? 
 
Wie nehmen Sie bitte detailliert Stellung zu den getroffenen Einzelfeststellungen? 
 
Ist der LH Magdeburg mglw. ein wirtschaftlicher/finanzieller Schaden entstanden, der 
gegenüber einer Sanierung in Eigenregie hätte vermieden werden können? Wenn ja, in 
welcher Höhe? 
 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat 
 
 
Anlage: 
Auszüge aus dem Erfahrungsbericht zur Wirtschaftlichkeit von ÖPP-Projekten 

                                                
1 Gemeinsamer Erfahrungsbericht der Landesrechnungshöfe, hrsg. von den Präsidentinnen und 
Präsidenten der Rechnungshöfe des Bundes und der Länder, Wiesbaden, 2011. 
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